

Capitanes

(20-12-2024).- Rafael Zaga Saba...

Es el presidente de la Cámara Nacional de la Industria Textil, y desde su trinchera puso el dedo en la llaga sobre las importaciones desleales, lo que llevó al Gobierno a responder con la imposición de aranceles a 17 fracciones de productos textiles y a 138 del vestido y confección.

Más operativos

Para la industria textil es fundamental que se lleven a cabo varias medidas en paralelo para que se combata la entrada de productos ilegales al País.

Además del incremento de los aranceles que anunció el Secretario de Economía, Marcelo Ebrard, los industriales del sector esperan que se continúe con los decomisos de prendas que vienen de Asia de forma irregular.

La industria reconoció las acciones tomadas por el Gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo para rescatar a este sector que ha pasado por una mala racha.

Y es que tres de cada cinco prendas entran de manera ilegal al País.

Además, se calcula que en este año se han perdido al menos 20 mil empleos en la industria del vestido por la ilegalidad.

Por si fuera poco, en el segundo trimestre del año, el valor de la producción de los fabricantes de prendas de vestir en el País descendió alrededor de 8 por ciento frente al mismo periodo del año anterior.

Por ello, es de esperar que los operativos contra esta mercancía sean una constante y no queden en golpes espectaculares.

Apuesta tecnológica

El desarrollo de la nube ha despertado el apetito por empresas tecnológicas.

Es el caso de Intelligential, que capitanea Luis Fernando Sánchez, ofrece servicios en la nube a instituciones financieras para la administración de cartera y procesos omnicanal de atención a clientes.

La empresa cuenta actualmente con más de 50 clientes, entre bancos, fintechs y entidades financieras no bancarias, a las que ofrece soluciones que permiten reducir en 70 por ciento el tiempo de análisis y aprobación de créditos, así como disminuir sus índices de morosidad en alrededor de 15 por ciento.

De ahí que el fondo de inversión 5X Capital, que dirige Lucho Torres, haya decidido adquirir una participación de 70 por ciento de la empresa, en una operación que incluye compra de acciones e inversión en desarrollo de nuevos productos, fortalecer capacidades comerciales y operativas y expansión en América Latina.

Sánchez continuará liderando la operación de Intelligential, mientras que Torres asumirá el rol de presidente del Consejo de Administración.

La empresa se compromete a mantener un crecimiento anual de al menos 100 por ciento en clientes y en ventas.

Por la nube

A un mes de su lanzamiento en México, Openbank, que capitanea Matías Núñez, pisará el acelerador en el mercado y para lograrlo quiere apalancarse de la tecnología.

El banco digital de Santander tiene los ojos puestos en aprovechar la región de nube que Amazon Web Services (AWS) está por lanzar en México para impulsar su crecimiento y hacerse de 5 millones de usuarios en los primeros cinco años.

A inicios de año, AWS, que lleva Rubén Mugártegui, anunció más de 5 mil millones de dólares en el País para desplegar su primer cluster de centros de datos en México, con lo que ofrecerá que la residencia de datos sea en territorio nacional y una menor latencia al sector financiero para detonar la innovación, asegurando el cumplimiento regulatorio que exige la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, que encabeza Jesús de la Fuente.

Openbank trae la innovación tecnológica como carta de presentación, y su colaboración con AWS le ha facilitado empezar en México y Estados Unidos, capturando un segmento de mercado ávido por una oferta innovadora en sus servicios bancarios.

Prueba de ello es que a menos de un mes de iniciar sus operaciones en el País, el banco digital tiene 16 mil clientes potenciales en lista de espera y se perfila como un jugador que podría sacudir a la banca en México.

En tanto, la región de AWS ya se encuentra lista para empezar a operar, lo cual se espera suceda a inicios del próximo año.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-12-20/op284158>

Fecha de publicación: 20-12-2024